

**Acte final de la Conférence diplomatique  
de Genève 1949**

**ACTE FINAL DE LA CONFÉRENCE  
DIPLOMATIQUE**

convoquée pour la revision de la Convention de Genève du 27 juillet 1929 pour l'amélioration du sort des blessés et des malades dans les armées en campagne, de la X<sup>me</sup> Convention de La Haye du 18 octobre 1907 pour l'adaptation à la guerre maritime des principes de la Convention de Genève du 6 juillet 1906, de la Convention conclue à Genève le 27 juillet 1929 et relative au traitement des prisonniers de guerre, et pour l'élaboration d'une Convention pour la protection des personnes civiles en temps de guerre.

La Conférence convoquée par le Conseil fédéral suisse en vue de reviser

la Convention de Genève du 27 juillet 1929 pour l'amélioration du sort des blessés et des malades dans les armées en campagne,

la X<sup>me</sup> Convention de La Haye du 18 octobre 1907 pour l'adaptation à la guerre maritime des principes de la Convention de Genève du 6 juillet 1906,

la Convention conclue à Genève le 27 juillet 1929 et relative au traitement des prisonniers de guerre, et  
d'élaborer

une Convention pour la protection des personnes civiles en temps de guerre, a délibéré, à Genève, du 21 avril au 12 août 1949, sur la base des quatre projets de Conventions examinés et approuvés par la XVII<sup>me</sup> Conférence internationale de la Croix-Rouge qui s'est tenue à Stockholm.

**Final Act of the Diplomatic Conference  
of Geneva 1949**

**FINAL ACT OF THE DIPLOMATIC  
CONFERENCE**

convened for the revision of the Geneva Convention of July 27th, 1929, for the Relief of the Wounded and Sick in Armies in the Field, of the Xth Hague Convention of October 18th, 1907, for the Adaptation to Maritime Warfare of the Principles of the Geneva Convention of July 6th, 1906, of the Convention concluded at Geneva on July 27th, 1929, relative to the Treatment of Prisoners of War, and for the establishment of a Convention for the Protection of Civilian Persons in Time of War.

The Conference convened by the Swiss Federal Council for the purpose of revising

the Geneva Convention of July 27th, 1929, for the Relief of the Wounded and Sick in Armies in the Field,

the Xth Hague Convention of October 18th, 1907, for the Adaptation to Maritime Warfare of the Principles of the Geneva Convention of July 6th, 1906,

the Geneva Convention of July 27th, 1929, relative to the Treatment of Prisoners of War, and  
to establish

a Convention for the Protection of Civilian Persons in Time of War, deliberated from April 21st to August 12th, 1949, at Geneva, on the basis of the four Draft Conventions examined and approved by the XVIIth International Red Cross Conference held at Stockholm.